

Forums pour les consommateurs

## Besoin d'aide cocaine

Par Profil supprimé Posté le 03/03/2021 à 23h02

Bonsoir,

Après une rechute qui suit plusieurs mois d'abstinence où malgré quelques soirs difficiles, franchement ça allait bien, j'ai besoin d'en parler avec des personnes qui comprennent.

Merci

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 04/03/2021 à 13h00

Bonjour Agy

Je suis là si tu as besoin de parler, actuellement je suis en abstinence aussi depuis 6 jours mais pas de cocaine précisément mais de dérivés d'opiacés...